



平成15年5月26日に発生した三陸南地震のあと使用を中止している町立図書館



道又秀悦議員

図書館整備

町にふさわしい図書館を

実現に向け努力していきたい

質問 図書館の整備については、旧県立山田病院跡地取得に係る県医療局との協議を踏まえながら、内部の検討委員会で検討すること。具体的に説明せよ。

沼崎町長 庁内で組織する旧県立山田病院跡地施設等活用検討委員会において、旧山田病院の増築部分を活用する方向で検討している。

旧山田病院を活用するにあたっては、これから医療局が提示する価格と町が希望する取得価格との合意が重要である。現在、医療局と増築棟建物を含めての買い入れについて協議を進めているが、そのことを前提に土地や建物の利活用の可能性について、検討委員会において調査、検討させる。

町の考えを聞く

質問 平成15年5月の三陸南地震で前の図書館が利用できなくなつて5年がたとうとしている。図書館は、

町の文化・教育・歴史を象徴する大切な施設である。町にふさわしい図書館整備を願っているが。

沼崎町長 町民に不便をかけているので、ぜひその実現に向けて努力していきたい。

企業誘致

誘致企業の状況は

コネクタ―関連企業は順調

質問 町では日頃企業誘致に努力していると思うが、今年度の誘致企業、有有限会社エス研工の会社概要を知りたい。

20年度売上高目標は1億2000万円を計画。

質問 町の誘致企業数は13社であるが、現在営業している企業数は。

沼崎町長 11社である。2社は共に平成15年に工場閉鎖している。

沼崎町長 経営者は40歳代の本町出身者で平成10年馬指野地区で操業し、19年11月に現在の織笠轟木地区に工場を新築移転している。資本金300万円。事業内容はプラスチック用金型部品及びプレス用金型部品の製造。従業員数10人。平成

質問 町内誘致企業の営業状況をどう見ているか。

沼崎町長 企業の営業状況については、特にコネクタ―関連企業が順調に出荷額を伸ばしている。